



INSTITUT BOTÀNIC
DE
BARCELONA

Al señor Don Carlos Faust - ST. G A L L E N

Mi querido amigo: Recibí con suma complacencia el opúsculo que ha tenido la amabilidad de mandarme referente al jardín "Mar i murtra", de Blanes. Hacia mucho tiempo que nada sabia de V. Cuatrecasas, hace tiempo, creo que me dijo habia tenido noticias suyas, con motivo de sus propósitos de arreglar el asunto del jardín.

Aquí hemos seguido trabajando con ahinco. "Cavanillesia" sigue su publicación normal. Los números de su subscripción los mandamos a Braun-Blanquet, y espero que V. los habrá visto. Se habrá enterado de la pérdida de Pau, que murió el 9 de mayo, justamente la víspera de cumplir 80 años. Le dedicábamos el número de la revista que después tuvo que conmemorar su muerte.

También la "Flora de Catalunya" ha merecido nuestra atención hasta dejar terminado el sexto volumen, que ya ha visto la luz, y con él la obra completa, acabada después de veinticinco años de empujada. Con ella tenemos ahora la mejor obra regional florística de España, y espero que los futuros estudiantes de la Universidad estimarán en lo que vale ese esfuerzo editorial y el trabajo de Cadevall.

El Instituto Botánico se trasladó a fin de año a San Gervasio. Está instalado en una torre junto a La Bonanova, donde trabajamos en un ambiente de calma que no teníamos en el Parque. El barrio, además, es mucho más limpio. Aquí hay también mucho menos polvo que donde antes estábamos. El jardín botánico de Montjuic también continúa como siempre. Espero que a fin de año repartiremos como siempre el Index seminum.

Cuatrecasas sigue en Valencia, atareado con sus quehaceres sanitarios, y alejado, según creo de los estudios botánicos. De manera que muerto Sennen y difunto Pau, también, los más trabajadores y los mejores de nuestro campo botánico, hemos quedado en cuadro. Mal año para la botánica!

Deseo que siga bién de salud en esa Suiza acogedora

Fuertes

Barcelona 12 de agosto de 1937

29.8.